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会 議 録 

第１回河北採択地区協議会 会議録 

招集年月日 平成３０年６月７日（木） 

招集の場所 内灘町役場 １階 １０１会議室 

開   会 平成３０年６月７日（木） 午後７時宣告 

出 席 委 員 

会 長        中 村   壽 

会長職務代理     山 本 祝 男 

委 員        松 井 三枝子（代理出席） 

委 員        山 越   充 

委 員        吉 田 克 也 

委 員        久 下 恭 功 

委 員        田 畑 寿 史 

委 員        ■ ■ ■ ■ 

委 員        ■ ■ ■ ■ 

委 員        ■ ■ ■ ■ 

委 員        ■ ■ ■ ■ 

委 員        ■ ■ ■ ■ 

委 員        ■ ■ ■ ■ 

欠 席 委 員 なし 

事務局職員 

内灘町教育員会学校教育課長     堀 川 竜 一 

学校教育課課長補佐 中 村 友 和 

津幡町教育委員会学校教育課統括課長補佐  北 山 ゆかり 

        学校教育課 主事  櫻 井 祐 介 

かほく市教育委員会学校教育課課長補佐 北 川 直 紀 
 
 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) 河北採択地区協議会規約について 

(2) 河北採択地区協議会委員の委嘱について 

(3) 河北採択地区協議会の会長及び会長職務代理の選出について 

(4) 平成 31年度使用教科書の採択方針について 

(5) 平成 31年度使用教科書の採択スケジュールについて 

(6) 教科用図書研究委員会研究員の委嘱について 

(7) その他 
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議事の経過 

午後７時開会 

開 会 

【事務局】 

ただ今から、平成３１年度から中学校で使用される道徳、及び小学校で使用される道

徳を除く全教科の教科書採択に係る「第１回河北採択地区協議会」を開催いたします。 

 

まず、最初にお手元の次第の１点目の河北採択地区協議会規約についてから、３点目

の河北採択地区協議会の会長及び会長職務代理の選出についてまでを事務局の方から説

明いたします。 

 

協議・報告事項 

(1)河北採択地区協議会規約について 

(2)河北採択地区協議会委員の委嘱について 

(3)河北採択地区協議会の会長及び会長職務代理の選出について 

【事務局】 

（河北採択地区協議会規約、河北採択地区協議会委員の委嘱、河北採択地区協議会の

会長及び会長職務代理の選出について説明） 

【事務局】 

ただ今、１点目の河北採択地区協議会規約についてから、３点目の協議会長及び職務

代理の選出までを説明いたしました。何かご質問等がありましたら、お願いしたいと思

います。 

（意見・質問なし） 

【事務局】 

質問も無いようですので、ここで、自己紹介をお願いしたいと思います。 

中村壽会長の方から、順にお願いしたいと思います。 

 

（自己紹介） 

【事務局】 

ありがとうございました。 

それでは、４点目の平成３１年度使用教科書の採択方針についてからは、河北採択地

区協議会規約第１０条第２項により、会長は、協議会の会議の議長となると規定してお

りますので、ここからの進行は、中村壽会長にお願いいたします。 

 

協議・報告事項 

(4)平成 31年度使用教科書の採択方針について 

【会長】 

それでは、改めまして、会長の山本です。 

来年度から小学校では、道徳が教科化され、河北郡市の小学校で使用する道徳の教科

書の採択について協議する必要があります。 
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皆様の慎重な審議を、よろしくお願いいたします。 

それでは、さっそく、次第に沿って議事進行をさせていただきます。 

それでは、４点目の平成 31年度使用教科書の採択方針について、事務局から説明をお

願いします。 

【事務局】 

（平成 31年度使用教科書の採択方針について説明） 

【会長】 

事務局からの説明が終わりました。皆さんからご質問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

 

協議・報告事項 

(5)平成 31年度使用教科書の採択スケジュールについて 

【会長】 

質問も無いようでしたら、次の５点目の平成 31年度使用教科書の採択スケジュールに

ついて、事務局から説明をお願いします。 

【事務局】 

（平成 31年度使用教科書の採択スケジュールについて説明） 

【会長】 

事務局の説明が終わりました。採択スケジュールについて、皆さんからご質問はあり

ませんか。 

（意見・質問なし） 

 

協議・報告事項 

(6) 教科用図書研究委員会研究員の委嘱について 

【会長】 

質問も無いようでしたら、次の６点目の教科用図書研究委員会研究員の委嘱について、

事務局から説明をお願いします。 

【事務局】 

（教科用図書研究委員会研究員の委嘱について説明） 

【会長】 

事務局からの説明が終わりました。教科用図書研究委員会研究員について、皆さんか

らご質問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

【会長】 

質問も無いようでしたら、研究委員会研究員の（案）について、承認してよろしいで

しょうか。よろしいようでしたら拍手を持って承認をお願いしたいと思います。 

（全員 拍手） 

【会長】 

ありがとうございました。 

教科用図書研究委員会研究員（案）のとおり、委嘱することといたします。 
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協議・報告事項 

(7) その他 

【会長】 

次の７点目のその他について、まずは事務局から説明をお願いします。 

【事務局】 

（今年度以降の教科用図書採択事務の予定について説明） 

【会長】 

次に委員の方からその他ということで、何かありませんか。 

【委員】 

先ほど、事務局からの説明の中で、小学校の教科書については、来年度１年間だけと

のことで研究委員会の設置はせずに、資料として平成 26 年度の研究報告書等を使用する

とありました。前回の時点で充分に吟味して決定していると思うので、資料よりも現在

使用していて不都合が無いかを現場に確認して決定していけばよく、資料は特に必要な

いのではないかと思う。 

【委員】 

私も同意見。現実的には 1 年間のために教科書を変更し、指導書を買い直すといった

ことはできない。現在、大きな問題がないかどうかを各市町で確認し、問題なければそ

のまま１年間採択すればよいと思う。 

 

 

（委員協議により、資料は必要とせず、各市町で聞き取りした情報を元に決定する） 

 

【会長】 

これで、本日の会議は終了となります。皆さん長時間にわたりありがとうございまし

た。 

次回については、８月８日を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。 

本日は、ありがとうございました。お疲れ様でした。 

 

午後７時 30分 閉会 

 


